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Il	  giorno	  7	  dicembre	  2013,	  alle	  ore	  17,30,	   in	  seconda	  convocazione,	  presso	  sala	  SVEP	  di	  Piacenza	  
via	   Capra	   14/A,	   viene	   stanziata	   la	   riunione	   dei	   membri	   del	   consiglio	   direttivo	   regionale	   APNEC	  
Emilia	  Romagna	  per	  discutere	  del	  seguente	  ordine	  del	  giorno:	  

1. Iniziative	  per	  il	  2014;	  
2. Assegnazioni	  compiti	  dei	  membri	  regionali;	  
3. Decisione	  prossima	  riunione;	  
4. Varie	  ed	  eventuali.	  

Sono	  presenti	  i	  membri	  del	  consiglio	  regionale	  quali:	  

-‐	  Giorgia	  Cavatorta	  
-‐	  Serena	  Giorgetti	  
-‐	  Elisa	  Pelliconi	  
-‐	  Giorgia	  Pera	  

Assente	  giustificato	  Elena	  Bonazza.	  

Alle	  17.30	  si	  apre	  la	  discussione.	  

Il	  Presidente	  Giorgia	  Cavatorta	  dichiara	  aperta	  la	  riunione	  comunicando	  l’ordine	  del	  giorno,	  si	  apre	  
così	  la	  discussione	  sulle	  nuove	  proposte	  per	  i	  whorkshop	  2014.	  
Si	  decide	  di	  divedersi	  il	  compito	  per	  l’organizzazione	  degli	  eventi	  in	  programma.	  
Di	  cambiare	  la	  sede	  degli	  eventi	  per	  agevolare	  tutti	  i	  soci	  APNEC	  Emilia	  Romagna.	  
Giorgia	   Perà	   mette	   a	   disposizione	   la	   propria	   sede,	   vicino	   al	   canile	   Montebolzone,	   Agazzano	  
Piacenza	   per	   il	   week	   end	   del	   22-‐23	   marzo,	   affermando	   di	   cercare	   alloggio	   per	   i	   partecipanti	  
dell’evento	  nelle	  vicinanze	  del	  canile.	  
Il	  Presidente	  si	  occuperà	  di	  trovare	  una	  sede	  per	  l’incontro	  di	  maggio	  a	  Bologna.	  
Elisa	  Pelliconi	  preparerà	  gli	  attestati	  per	  tutti	  gli	  eventi.	  
Serena	  Giorgetti	  provvederà	  a	  redigere	  i	  vari	  verbali.	  
Si	  decide	  che	  la	  prossima	  riunione	  si	  terrà	  a	  metà	  febbraio,	  se	  necessario	  anche	  in	  teleconferenza.	  
Non	   essendoci	   altri	   argomenti	   di	   discussione,	   il	   presidente	   Giorgia	   Cavatorta	   dichiara	   chiusa	   la	  
riunione	  alle	  18,30.	  
Il	  Segretario	  Regionale	  
Serena	  Giorgetti	  

	  


